



## **Le Groupe Sorégies a inauguré son 1er parc éolien sans soutien public**

lundi 25 mars 2024, par [lpe](#)

Accueilli par la commune de Chaunay dans le département de la Vienne (86), ce parc éolien dispose d'une puissance installée de 13,5 MW et a été développé avec le spécialiste des énergies renouvelables ABO Wind (Groupe allemand).

Cette mise en service concrétise la stratégie du Groupe Sorégies : accélérer l'intégration des énergies renouvelables dans ses approvisionnements pour mieux servir ses clients.

Les 36,5 GWh annuels produits pendant 20 ans seront directement commercialisés par le fournisseur d'énergie. Chaunay 2 est le premier parc éolien à être financé par un prêt accordé au Groupe Sorégies en novembre 2023 par la Banque européenne d'investissement (BEI), d'un montant total de 250 millions d'euros.

### **Parc éolien Chaunay 2 dans la Vienne**

Sorégies franchit une nouvelle étape pour produire 1000 GWh d'énergie renouvelable d'ici à 2030. Grâce à son modèle de producteur-fournisseur intégré, le Groupe Sorégies déploie une stratégie locale d'approvisionnement qui rapproche les producteurs des consommateurs. Ainsi, l'énergéticien conjugue, pour ses clients, sécurité d'approvisionnement en énergie, protection contre la volatilité des marchés, maîtrise des coûts dans la durée et commercialisation en circuits courts.

Les 36,5 GWh produits chaque année par les éoliennes NORDEX viendront directement alimenter le portefeuille de clients du Groupe Sorégies. Le démarrage de Chaunay 2 marque une nouvelle étape de la feuille de route de l'entreprise pour atteindre d'ici 2030 les 1000 GWh via ses propres actifs de production.

Pour y arriver, le Groupe Sorégies travaille comme il le fait depuis 20 ans avec les collectivités territoriales : le parc de Chaunay 2 fait figure d'exemple en la matière. La commune de Chaunay, Sorégies et leurs partenaires ont porté un projet où la valeur créée et l'énergie vendue bénéficient directement au territoire, une première pour un moyen de production de cette ampleur.

### **Le premier parc éolien Sorégies sans soutien de l'Etat**

Ce nouveau parc éolien dispose d'un modèle économique inédit qui ne comprend aucun tarif d'achat de l'État. Sorégies déploie ainsi son plan stratégique, "**Energie Vienne 2030**", qui consiste à accélérer massivement les investissements en faveur de la transition énergétique des territoires. **Entre 2024 et 2026 Sorégies prévoit d'investir 500 millions d'euros, dont deux tiers dédiés à la production d'énergie renouvelable.**

Chaunay 2 est le premier projet EnR du groupe Sorégies à bénéficier d'un financement issu du prêt de 250 millions d'euros accordé par la Banque européenne d'investissement (BEI). Ces fonds, accordés en novembre 2023, ont vocation à financer l'acquisition et/ou la construction de 44 parcs photovoltaïques et éoliens pour une capacité totale de 307 MW.



*“Nous sommes fiers d’inaugurer ce parc dont les éoliennes ont vocation à approvisionner directement nos clients dans la Vienne. Grâce à des projets comme celui-ci, nous mettons la transition énergétique et écologique directement au service du pouvoir d’achat de nos clients. La maîtrise de leur facture d’énergie suppose en effet de leur garantir un approvisionnement de long terme, à un prix maîtrisé. C’est ce que permettent aujourd’hui les énergies renouvelables, tout en renforçant notre souveraineté énergétique territoriale. Ce parc vient consolider notre portefeuille d’actifs diversifié tant au niveau du mix énergétique que de la répartition géographique de la production. Une indépendance, au service de la relocalisation de l’énergie, à laquelle nous croyons profondément.”* confie Frédéric Bouvier, Président du directoire du groupe Sorégies.

*“Nous sommes ravis d’avoir développé et construit ce parc éolien avec le Groupe Sorégies. Ses éoliennes de 4.5 MW de puissance unitaire pour 149 mètres de rotor préfigurent l’éolien de demain : fiable, compétitif, participant à l’électrification des usages et à la décarbonation de notre mix énergétique. La collaboration avec Sorégies, qui est un partenaire historique d’ABO Wind, s’inscrit dans la lignée d’une relation de proximité avec le territoire. En effet, un premier parc éolien a été mis en service en 2019 par ABO Wind sur la commune de Chaunay en coopération avec Sorégies”* explique Benoît Clouet, Co-gérant d’ABO Wind SARL.

**À propos du Groupe Sorégies :** Sorégies est un groupe d’entreprises locales d’énergie engagé pour relever les grands défis de la transition énergétique vers un monde décarboné et proche des territoires. Énergéticien intégré de référence, présent sur toute la chaîne de valeur de l’énergie, l’entreprise se diversifie et innove pour durablement rapprocher production et consommation d’énergie, et offrir à ses clients une énergie locale et citoyenne. Le Groupe Sorégies, c’est aujourd’hui un producteur, un fournisseur et un distributeur d’énergies renouvelables, d’électricité et de gaz mais aussi de services numériques pour le monde de l’énergie. C’est aussi plus de 260 centrales éoliennes, photovoltaïques, hydroélectriques et biomasse dans l’Hexagone, et un portefeuille de producteurs d’énergies renouvelables de plus d’1,5 TWh. C’est enfin un partenaire des territoires qui accompagne les collectivités dans leur transition environnementale : efficacité énergétique, éclairage public et mobilité décarbonée. Classée 1ère ETI de Nouvelle-Aquitaine, le Groupe Sorégies a réalisé en 2022 un chiffre d’affaires de 1,5 milliard d’euros et compte 460 collaborateurs. Dans le cadre de son plan stratégique, l’entreprise accélère ses investissements à hauteur d’1 milliard d’euros d’ici 2030 pour rendre la transition énergie-climat accessible à tous.

**Restez en veille sur l’actualité économique locale pour 20€TTC : abonnez-vous :**  
<https://boutique.lepetiteconomiste.com>